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Robin Le Goff 
16 ansLE MOT DU PRÉSIDENT

Bonjour la communauté VVBienne,

Une 20ème année sportive se lance au sein du VVB. Il n’y a pas de grandes 
nouveautés cette année mais il y a quelques signes de frémissement pour une 
relance du nombre de licenciés. Les filles sont de retour en nombre dans le club. 
Les «tous-jeunes» sont très nombreux au baby volley, à l’école de volley et en M13. 
Il nous a encore fallu quelques semaines pour être au point pour la répartition des 
collectifs. En effet, le nombre d’encadrants est encore un peu insuffisant et nous 
manquons de quelques créneaux horaires pour accueillir dans des conditions 
optimales tous les collectifs.

Aujourd’hui, tout cela est lancé et nos collectifs ont pu démarrer leur championnat 
dans de bonnes conditions. Il faut noter le retour de nos équipes sur le terrain de la 
coupe de France avec une équipe 100% VVB en M13 filles qui a brillamment passé 
le 1er tour, tout comme l’équipe M13 garçons en entente avec Fontaine. Nous 
avons également une équipe M17 en entente avec Seyssins.

Notre priorité est toujours de permettre à tous nos jeunes de s’amuser, tout en 
progressant et en développant leur motivation à la compétition dans le respect du 
collectif. 
Mais nous ne devons pas oublier les équipes séniors. L’équipe garçons est partie 
pour défendre chèrement sa place en pré-nationale tout en intégrant un maximum 
les jeunes issus du club. Quant aux séniors filles, l’objectif est toujours un retour au 
niveau régional au plus vite. Nos 2 équipes séniors FSGT débordent de joueurs et 
la section loisir continue de se développer.

Nous espérons pouvoir compter sur l’ensemble du club à l’ensemble des 
manifestations que nous allons organiser pour amener vie, plaisir et un peu de 
ressources pour toujours aller plus loin dans notre fonctionnement.

Au plaisir, de vous croiser au gymnase et sur nos manifestations !
 
Bonne saison à tous,

                                                                                                                           Olivier 
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LES PROCHAINS ÉVÈNEMENTS

2019 -20 

  Samedi 21 décembre : Journée Festive & Solidaire 
 
  10h-14h : Dégustation Huîtres et Saumon
 10h-12h : Animation volley pour les 4-10 ans + déjeuner   
	 sur	place	avec	Croziflette	+	dessert
 14h-16h : Tournoi salade ouvert à tous
Toute la journée, collecte de jouets par le secours populaire !

  Vente de calendriers des équipes avant Noël

   Samedi 18  janvier : Soirée du club organisée par le 
 bureau jeune à St Jean de Moirans
 
 Dimanche 2 février : Loto à l’Arrosoir de Voreppe
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SENIORS - Matchs à venir 
et résultats  des 
championnats

   
 Prénational garçons : Samedi 16 Novembre à 18:30 VVB reçoit 

GRENOBLE

 PRA F : Vendredi 23 Novembre à 18:30 VVB reçoit SEYSSINS

 Prénational garçons : Samedi 30 Novembre à 18:30 VVB reçoit ST 
EGREVE

 PRA F : Vendredi 6 Décembre à 20:30 VVB reçoit AIX LES BAINS

 PRA F : Samedi 11 Janvier à 18:30 VVB reçoit ECHIROLLES

 PRA F : Samedi 25 Janvier à 18:30 VVB reçoit MOIRANS

Classements actuels 
 Prénational garçons :  4ème sur 6
 PRA F : 4ème sur 12  
 FSGT1 :  5ème sur 12 en poule B
 FSGT2 :  7ème sur 12 en poule B
 PRJ F : 5ème sur 13 
 PRJ G : 7ème sur 11 
 M15 filles débutent le 16/11
 M13 F : 2ème sur 12
 M13 G : 4ème sur 7 en championnat M15
 M12 F : 6ème sur 9 
 M12 G : 2ème et 4ème sur 8

 

11 championnats !



Les Forums des Associations 
Cette année encore, vous avez pu noter la présence du VVB aux forums des associa-
tions de  Voreppe (à l’Arrosoir) et à Voiron (au Grand Angle) et  à St Jean de Moirans 
(au centre socio-culturel) le samedi 7 septembre.
De nombreux contacts ont pu être noués notamment pour les nouvelles sections 
créées cette année ... 

Il s’est passé quoi depuis 
la rentrée ?
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Merci à  nos nombreux bénévoles 
qui ont répondu présents afin de 
pouvoir assurer la réprésentation du 
VVB sur 3 forums en même temps !  

Nouveauté 
cette saison  !

Comme vous avez pu le constater, pour cette nouvelle 
saison, nous avons mis en place un formulaire Google 
pour votre inscription au club. Ce process automatisé 
simplifie grandement la saisie de toutes les informations 
administratives nécessaires.
Il faut néanmoins que chacun fasse l’effort de bien 
donner TOUTES les pièces annexes demandées en 
même temps. En effet, il n’est pas rare qu’une pièce soit 
manquante ... mais multiplié par le nombre d’adhérent, 
cela est un vrai casse tête pour notre secrétariat !

A TOUS un grand merci pour votre aide dans le 
traitement de vos dossiers l’année prochaine :)

X 3 !
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Le samedi 28 septembre, le 
bureau du VVB a organisé un 
tournoi salade pour les parents et 
les jeunes joueurs.
Un gros succès pour ce tournoi 
puisque que 45 participants sont 
venus s’affronter dans la joie et la 
bonne humeur durant plus de 2h. 
Jo, en maître de cérémonie 
a organisé différents matchs 
qui se jouaient au temps et 
qui mélangeaient toutes les 
catégories de joueurs de 
manière homogène. Une très 
bonne manière d’apprendre à se 
connaître en ce début d’année et 
de partager un moment sympa 
... D’autant qu’après les efforts, 
un gouter est venu recharger les 
batteries des participants. 
Merci à tous les joueurs !

Il s’est passé quoi depuis 
la rentrée ?

Le tournoi parents/enfants



Le samedi 12 octobre, comme l’année dernière, le bureau du VVB a renouvelé l’expérience 

en proposant à ces adhérents un apéritif. 

Tous les adhérents et joueurs étaient conviés à cet évenement couplé avec le 2ème match 

à domicile de notre équipe fanion, la prénationale masculine.

Olivier, notre président a offert à chaque joueur, un tee shirt estampillé avec le logo du  VVB.

Le public nombreux pour cet événement a grossi les rangs des supporters pour encourager 

le VVB qui malheureusement s’est incliné face à Annemasse sur le score de 0/3. Notons la 

présence remarquée et appréciée, de M. Alain Auria (adjoint au maire de la Mairie de St 

Jean de Moirans).

A la fin de la rencontre, les joueurs du VVB ont chaleureusement remercié le public qui les 

a soutenu tout au long du match malgré la défaite.

Il s’est passé quoi depuis 
la rentrée ? APEROOOO !
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EURO  VOLLEY  2019 

BILANDE L’ACTION

A l'occasion de l'Euro Volley 2019 qui a eu lieu en France du 12 au 29 septembre, le club proposait le 
samedi 14 septembre, un déplacement pour assister à un match de l'équipe de France à Montpellier.
Un peu plus d’une trentaine de personne a répondu à l’appel (contre 50 pré inscrites lors du sondage !), c’est 
donc une mobilisation en demi teinte pour cet évenement. 
Il n’empeche que toutes les personnes présentes ont savouré le moment et le bonheur de cotoyer la team 
Yavbou. 
Certain(nes) ont même réussi à glaner quelques selfies avec les stars de l’équipe de France ... ou à passer à la 
TV !

Résultat de l’Euro Volley 
Finale :

Serbie 3-1 Slovénie
(19 - 25, 25 - 16, 25 - 18, 25 - 20)

Demi-finale
Pologne 3-0 France

(24 - 26, 22 - 25, 21 - 25)



9

INTERVIEWS CROISEES 

Maud DI SANTO

Nos 3 jeunes adhérents ont suivi l’année dernière, une formation 
marqueur/arbitre proposée par le comité de l’isère. Nous faisons un retour 

sur leur expérience au bout d’une année ....

- Pourquoi avoir fait la démarche de la formation marqueur/arbitre ?
Maud :  J’ai décidé de suivre cette formation tout simplement car j’en avais entendu 
parlé plusieurs fois auparavant. Je trouvais le concept intéressant et cela permettait à 
la fois de se faire plaisir et de voir les matchs sous un autre angle mais également de 
s’investir un peu plus dans la vie du club.
Lucas :  Dans un premier temps je voulais une connaissance approfondie des règles 
pour pouvoir pousser le jeu de notre équipe à fond et, dans un second temps apporter 
mon soutien au club qui  a besoin d’arbitre.
Lucie : Si j’ai fait la formation de marque c’est principalement par curiosité parce que 
j’en avais jamais entendu parler. Puis la faire me permettait aussi d’aider le club et de 
m’engager dans quelque chose de nouveau, lié au sport que j’aime.

- Qu’est ce qui t’a vraiment motivé dans cette démarche ? (l’apprentissage des règles du 
VB, l’aspect financier, les 2 ??)
Lucas  :  Je pense que ce qui m’a le plus motivé dans l’apprentissage est de pouvoir 
maîtriser un nouvel aspect du sport et de pouvoir assister à d’autres matchs.

- Comment s’est passé la formation, le programme et l’examen ?
Maud : La formation s’est passée en une soirée où nous étions plusieurs jeunes de 
différents clubs et nous avons appris comment se remplit une feuille. Je me suis par la 
suite entraînée avec une personne plus qualifiée, puis, nous avons passé l’examen un 
après midi où nous avions une simulation de match qu’il fallait retranscrire sur la feuille 
en question.
Lucas  :  Dans un premier temps nous avons été placés dans des groupes de formation 
en fonction des clubs puis nous avons suivi des cours de 2h le vendredi soir une semaine 
sur trois. A la fin, nous avons passé un examen sur table avec des questions simples et 
des questions plus complexes afin de tester nos connaissances. Enfin on est désigné 
comme arbitre sur un tournoi afin de valider la pratique. Si tout est ok, on se retrouve 
avec un diplôme d’arbitre et de marqueur.

Lucas GUICHARD Lucie MOUCHIROUD
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INTERVIEWS CROISEES 

Lucie :  Pour la formation on a d’abord eu une préparation pour l’examen, on était plusieurs 
jeunes de différents clubs et on nous a simplement expliqué comment remplir une feuille 
de marque. Personnellement j’avais vraiment pas tout compris, c’était assez complexe au 
premier abord mais le fait de m’entraîner à en faire au club avec un marqueur déjà formé m’a 
permis de comprendre. Pour l’examen on est retourné au même lieu que pour la préparation 
et on nous a simulé un match par écrit qu’on devait retranscrire sur une feuille de marque. 
Je ne me souviens plus du nombre maximum de fautes qu’on pouvait faire sans échouer à 
l’examen mais on avait une bonne marge.

- Est ce que tu es souvent sollicité(e) par le club ? 
Maud : Je suis assez souvent sollicitée par le club pour les matchs de la Prenat, mais c’est 
également souvent nous qui prenons l’initiative de demander si notre présence est nécessaire.
Lucas :  Tout dépend si on aime arbitrer, personnellement j’aime beaucoup m’investir donc 
je participe à des encadrements de matchs 1 semaine sur deux en moyenne. 
Lucie :  Je suis sollicitée assez régulièrement par le club, mais en fait c’est plus souvent moi-
même qui propose de le faire. Dans tous les cas entre nous 3 on s’organise pour qu’il y ait 
toujours quelqu’un.

- Est-ce difficile à faire ou à comprendre ?
Maud : Vu de l’extérieur la feuille peut impressionner, mais une fois que la formation est 
acquise et que nous avons un peu d’expérience c’est très simple à faire et à comprendre.
Lucas :  Certaines nuances d’arbitrage sont très subtiles mais la formation est accessible à 
tous et toutes à la condition de savoir s’affirmer sur le terrain. Le plus dur dans l’arbitrage est 
de faire valoir son droit et sa légitimité sur les choix que l’on fait, pas de connaître par coeur 
les règles...
Lucie : Comme je l’ai dit plus tôt, il faut pratiquer pour mieux comprendre et que tout 
devienne automatique, la feuille fait un peu peur quand on n’y connaît rien mais ce n’est pas 
compliqué à remplir, juste un peu long.

- Est-ce que tu recommanderais aux autres jeunes de suivre ton exemple et pourquoi ?
Maud : Personnellement, je recommanderais à tous les jeunes de ce club de suivre cette 
formation car c’est très enrichissant et cela permet de vivre les matchs d’une autre façon 
tout en rendant service, avec une petite compensation financière.
Lucas :  Chaque année les clubs doivent fournir des arbitres pour encadrer les matchs et les 
compétitions. S’ils n’en sont pas capables, ils sont sanctionnés par une amende. Je trouve 
ça très stimulant d’aider mon club en donnant de mon temps après tout le temps qu’ils 
donnent pour nous ! Après libre à chacun ;)
Lucie : Je recommande à tous ceux qui aiment le volley de le faire. Ça permet de voir le volley 
d’une autre façon que le public ne le voit, faire plus attention aux gestes des arbitres et voir 
des matchs de plus près. Pour les jeunes ça fait aussi un peu d’argent de poche c’est sympa ;)



AU  VVB  .... CA BOUGE !

CREATION  DU BUREAU JEUNE  

Sous l’impulsion du bureau, l’idée d’un bureau jeune a fait son che-
min ... voici qu’en cette rentrée, il est constitué et tutoré par des 
adultes. 
La parole est donnée ci dessous à Laure Barnier et à Marine Miguet 
pour les explications ....

Marine Miguet (Encadrante du bureau 
jeune avec Thierry Bournat) :

«L’idée de la création d’un bureau jeune 
est venue lors d’une réunion du Conseil 
d’Administration du bureau sous l’im-
pulsion des membres. Ils  ont proposé 
de monter un bureau jeune dans le but 
de pouvoir mettre en avant les équipes 
jeunes et leurs idées. 
Il nous semblait important de miser aussi 
sur eux, car ils sont l’avenir du club et 
peuvent aussi rassembler du monde lors 
des différentes manifestations proposées 
par le club.
Font partie de ce bureau Lucas Gui-
chard de la PRJ garçon, Laure Barnier la 
PRJ filles ainsi que Lucie Mouchiroud de 
la PRA. Tout cela sous les yeux avisés de 
Thierry et de moi-même qui assumons 
un nouveau rôle de «tuteur encadrant». 
On communique via les réseaux sociaux. 

Le projet actuel est l’organisation de la 
soirée du VVB (le samedi 18 janvier), le 
choix de la thématique de la soirée et 
la communication autour de celle-ci.
Avec Thierry et tous les membres du CA, 
nous  comptons sur les adhérents pour 
suivre les jeunes et les aider dans leurs 
actions notamment en participant et 
en apportant une aide ponctuelle lors 
des évenements qu’ils pourront porter.»

NEW
 !
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Laure Barnier (Membre du bureau jeune 
avec Lucas et Lucie) :

«Nous savons que la vie du club est toute 
aussi importante que la vie d’équipe 
et c’est pour ça qu’en cette année 
2019 le VVB a l’honneur de vous pré-
senter le nouveau bureau des jeunes ! 
Actuellement composé de Lucie (PRA F) 
Lucas (PRJ M) et de moi-même (PRJ F). 
Ce bureau a pour vocation de créer un 
peu de sang neuf dans la vie du club. 
Sa mission est d’épauler le bureau existant 
du club et de l’aider à organiser des événe-
ments (exemple : soirée du club, des sor-
ties, ect  ... 
Il vous permettra donc à vous, les jeunes 
générations du VVB à vous exprimer et à 
proposer vos idées afin d’améliorer la vie 
du club et le collectif. 

Si vous souhaitez vous aussi vous investir 
dans l’avenir du club à travers ce bureau 
n’hésitez pas à vous présenter auprès de 
Lucas, Lucie ou de moi-même. 
Évoqué plus tôt, le premier événement de 
l’année organisé par nous et pour vous, 
sera la soirée du club le 18 Janvier. 
Au programme musique, repas et bien sûr 
bonne humeur ! 
C’est l’occasion de rencontrer les autres ad-
hérents du club alors venez nombreux. 
On vous y attend !»
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SUR LES TERRAINS DU VVB !

  Les garçons de la Prénationale, entrainés par Pat’, gardent un effectif quasi inchangé par 
rapport à l’année dernière, avec 2 départs et une arrivée, qui laissent l’effectif à 11. Cette année 
l’objectif annoncé est la formation des jeunes du groupe, qui ont déjà beaucoup progressé 
depuis le début de l’année dernière, et qui auront de plus en plus de temps de jeu pour 
continuer cette formation. Les jeunes auront aussi l’occasion de faire le championnat régional 
M17 avec l’équipe de Seyssins, puisqu’ils ont été éliminé au premier tour de la Coupe de France 
M17 (ils sont donc reversés automatiquement dans ce nouveau championnat régional).

  Les filles de la PRA, coachées par Jo, repartent pour une nouvelle année, avec le même 
objectif de montée en régionale, avec un effectif peu nombreux (8 joueuses) et remodelé 
quasiment pour moitié. 3 nouvelles issues de la PRJ de l’année passée remplacent 2 départs et 
une blessure longue durée.

  Nos 2 équipes FSGT sont toujours là, avec des effectifs qui changent peu, la FSGT1 sera en 
poule B cette année, et la FSGT2 en poule C.

  La PRJ garçons, emmenée par Thierry et 
Gilles, s’appuie sur un noyau de quelques 
joueurs déjà présents l’année dernière, et 
accueille pas mal de nouveaux joueurs aussi 
pour arriver à un groupe d’une douzaine de 
joueurs.

  
  La PRJ fille, encadrée par Olivier, Fred 

& Fabrice, compte une quinzaine de 
joueuses. Un groupe qui compte beaucoup 
de nouvelles joueuses bien décidées à 
progresser rapidement avec l’aide des 
quelques «anciennes» (16-17 ans... ;p ) déjà 
présentes depuis 2 ans.
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SUR LES TERRAINS DU VVB !

  Nos «jeunes pousses» de l’école de volley s’essayent au volley-ball. Ce collectif dynamique 
et très motivé est entrainé par Michal qui assure l’intérim en attendant de trouver un coach 
titulaire

  Toujours aussi nombreux, les seniors loisirs se retouvent fidélement tous les lundis et 
mercredi soirs … Notre collectif loisir s’est encore étoffé cette année, en intégrant toujours plus 
de recrues féminines.

 A tous ces collectifs en compétitions, s’ajoutent un collectif loisir adulte très nombreux, ainsi 
que la section Baby Volley pour les 4-6 ans

  Les M15 filles, forment un petit groupe de 6 filles, débutantes pour la plupart, qui participeront 
aux plateaux M15 4x4. Encadrées par Pascale en début d’année, puis par Olivier, Viktor et Fabrice 
à la suite du départ de Pascale pour raison professionnelle. Elles débutent leur championnat le 16 
novembre !

  Les M12 filles & garçons, ainsi que les M13 filles sont encadrés par Mathieu, Bérénice et Viktor. 
Un groupe de 18 joueurs regroupant 3 collectifs avec des objectifs différents. Les M12 participent 
au championnat départemental M12 2x2 et 3x3, et sont, pour la plupart issus de l’école de volley 
du VVB. Certains ont déjà une année de compétition M12, d’autres découvrent le volley cette 
année. 
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NOS JEUNES FONT RAYONNER LE VVB !

  Durant les vacances de la Toussaint, les sélections en stage CDE se sont déroulées au gymnase 
de la Grande Sure. Pour les M12/M13, Alia Le Goff, Juliette Dubus, Mathilde Baret chez les filles et 
Etienne Carrias, Romain Bruas et Luca Perot, chez les garçons ont été retenus pour y participer ! 
Nous avions donc 6 joueurs du VVB sur les 25 participants ... Un excellent ratio qui témoigne de la 
qualtié de notre formation interne et de notre dynamisme !

Bravo à tous !

  Nos M13 garçons complétés par 2 joueurs de Volley 
Fontaine, compose une entente qui est engagée en Coupe de  
France M13. Ils sont qualifiés pour le 2ème tour qui aura lieu le 
novembre.

 Nos M13 filles sont engagées dans la Coupe de France M13 
en plus du championnat départemental M13. Un collectif 
de 6 joueuses avec des profils différents, puisque certaines 
entament leur 2ème année de volley et de compétition, alors 
que d’autres ont déjà 4 années de volley. Elles sont qualifiées 
pour le 2ème tour qui aura lieu le 17 novembre.

 Nos M17 (Kélian, Dorian et Ioan) ont participé sous les 
couleurs de Seyssins (en licence Open) à la Coupe de France 
M17. Ils sont malheureusement sortis dès le 1er tour.

BONNE CHANCE A NOS VOLLEYEURS ENCORE EN LICE !



15

BRÈVES ...
  Vendredi 13 septembre, nos jeunes sportifs et nos marqueurs/

arbitres ont été mis à l’honneur et récompensés par la mairie de 
St Jean de Moirans. Ils se sont vus remettre des petits cadeaux 
de la part de la mairie. Bravo aux arbitres, aux joueurs et à leur 
coachs pour ces beaux parcours sportifs et merci à tous d’avoir fait 
rayonner le VVB ! Ainsi Luca et Romain ont été récompensés pour 
leurs titres de champions départemental et régional ! Bravo à eux !
Un grand merci à Maud, Lucie et Lucas qui en tant que 
marqueur et arbitre rendent possible la tenue de nos matchs 
! Retrouvez d’ailleurs leur témoignages en page 9/10.

  Présent aussi sur Instagram depuis la rentrée, ne loupez aucune de nos 

publi’ en temps réel en vous abonnant au profil ActusVVB sur Facebook 
et Insta’ !

 La boutique du VVB en partenariat avec Sport-Time (St Egrève) a été 
renouvelée cette année, avec quelques nouveautés. Le principe est le même 
que l’année dernière, passez vos commandes en ligne, elles seront groupées à 
la fin de chaque mois puis livrées gratuitement en boutique ou au gymnase par 
l’un des membres du bureau. C’est bientôt les fêtes, faites plaisir à vos proches !

QR Code ci contre pour commander rapidement avec ton smartphone ! 

 Rapproche toi du bureau des jeunes si tu as envie de t’investir dans la 
préparation de la soirée du club le samedi 18 janvier ... Et si jamais, t’es pas 
chaud ... Réserve quand même la date et rameute ta tribu pour venir faire la 
fête !

 Attention pour rappel, les maillots et shorts de match sont à utiliser 
uniquement lors des compétitions et non des entrainements afin de préserver 
leur durée de vie. Merci à tous d’y veiller !

 Le VVB est fier de recevoir cette année encore, le label Club Formateur de 
la part de la Fédération Française de Volley-Ball. Un grand bravo à tous nos 
bénévoles et encadrants pour leur travail de formation auprès de nos jeunes !

 Mathieu Carrias a suivi début novembre, pendant 2 jours, la formation 
Entraineur DRE1 organisée par la Ligue de Volley-Ball. Merci à lui pour son 
implication dans cette formation. 

  Dimanche 22 septembre, la prénat’ du VVB a organisé son traditionnel 
tournoi de rentrée (tournoi amical et en vue de la préparation du 
championnat). Cette année, 4 équipes des clubs voisins ont répondu 
présentes : Grenoble X 2 - Seyssins et St Egrève ..
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      Grand succès l’année dernière ... 
il revient !!! 

La commission événementiel, recherche activement des lots pour cet événement mais aussi 
des bénévoles pour le jour J (buvette, surveillance de la salle, etc ...).

Merci d’avance à tous ceux qui pourront aider le club à mener à bien cet évenement. Vous 
pouvez vous rapprocher de Pierre Loïc Le Therizien et de Patrice Joubert qui portent le projet.
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 SAMEDI   21 DECEMBRE !!!

     AU PROGRAMME DE LA JOURNEE !

10h-14h 
 Une matinée dégustation d’huîtres et saumon au   
 gymnase.
 L’occasion pour les parents de venir chercher leur  
 pré commande et de venir déguster et faire    
 connaissance autour d’un verre ...
10h-12h 
 En parallèle, animation volley pour les 4 -10 ans +  
	 déjeuner	sur	place	avec	Croziflette	+	Dessert
14h-16h 

Grand tournoi salade ouvert à tous
16h 

Crêpes	party	offerte,	les	joueurs(euses)	
 amènent une boisson

Toute la journée, collecte de
 jouets au pied du sapin 

pour le secours populaire !
Pensez à amener un jouet
 neuf ou en bon état pour

 les enfants démunis

  SAVE THE DATE ! !
Le bureau du VVB et le bureau des jeunes a eu envie de vous 

proposer une journée festive mais solidaire aussi !
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Les
Jeux

Retrouve les 7 
différences ...

La  p’tite Charade ...
Mon 1er est le contraire de haut
Mon second est le contraire de court

Mon tout sert à jouer au volley-ball

 REPONSE
Le ballon  

La  p’tite Enigme ...
L’arbitre me donne
Le déménageur me porte
Qui suis je ?

 REPONSE
Le carton  
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TEAMYAVBOU
Teste tes connaissances ?!

REPONDS PAR         VRAI OU FAUX
1 -  Toniutti est le passeur de l’équipe de France    VRAI   FAUX
2  -  Jenia Grebennikov mesure 1m88    VRAI   FAUX
3  -  Kevin Tillie est l’entraineur de l’équipe de France   VRAI   FAUX
4  -  Earvin Ngapeth joue acutellement à Modène (italie)   VRAI   FAUX
5  -  Nicolas Le Goff pèse 97 Kg pour 2m05     VRAI   FAUX
6  -  Kévin Le Roux bloque à 3m65 au filet    VRAI   FAUX
7 -  Thibault Rossard est gaucher      VRAI   FAUX 
8  -  Barthélémy Chinenyeze a 19 ans     VRAI   FAUX
9  -  Laurent Tillie comptabilise 407 selections en équipe de France VRAI   FAUX
10  -  Jean Patry mesure 2m07      VRAI   FAUX
11 -  Antoine Brizard est le 2ème passeur de l’équipe de France   VRAI   FAUX
12 -  Daryl Bultor est réunionnais      VRAI   FAUX
13 -  Trévor Clevenaux a été un jeune footballeur professionnel  VRAI   FAUX
14  -  Barthélémy Chinenyeze mesure 2m04    VRAI   FAUX
15  -  Stepen Boyen est le pointu de l’équipe de France    VRAI   FAUX
16 -  Kevin Le Roux joue actuellement en Chine   VRAI   FAUX
17  -  Earvin Ngapeth a été élu meilleur joueur de l’Euro   VRAI   FAUX
18  -  Julien Lyneel porte le numéro 8      VRAI   FAUX
19  -  Le surnom de Grebennikov est «Grebe»    VRAI   FAUX
20  - Kevin Tillie a fait une 1ère carrière en NBA     VRAI   FAUX

CALCULE TON SCORE !

NOMBRE DE BONNE REPONSE 

NOMBRE DE MAUVAISE REPONSE 

 TOTAL  

Compare avec tes copains(ines) !  qui est le(a) meilleur(e) !  

Les
Jeux

/20

 REPONSES
1 - VRAI   6 - FAUX   11 - VRAI  16 - VRAI
2 - VRAI   7 - VRAI   12 - VRAI  17 - FAUX  
3 - FAUX   8 - FAUX    13 - FAUX  18 - VRAI
4 - FAUX   9 - VRAI   14 - FAUX  19 - VRAI
5 - VRAI  10 - VRAI  15 -VRAI  2 0 - FAUX 



en février !
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